



子どもたちが花壇に植えたチューリップの芽が出てきました。厳しい寒さの中にも、少しずつ春が近づいて来ているのかもしれません。

風が穏やかな午前中は、園庭から子どもたちの元気な声が聞こえてきます。三輪車に乗ったり、縄跳びをしたり、鬼ごっこをしたりと冬の寒さを体感しながら、色々な遊びを通して寒さや病気に負けない身体作りをしています。新型コロナウイルス感染症防止対策の徹底をすると共に、うがい手洗いの励行をいたしますのでご家庭でもご協力をお願いします。

進級や就学に向けての残り2ヶ月、健康管理に十分配慮した生活をして、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

保育目標

- ☆ 自分で体験したことについて話をする。
- ☆ グループの友達と共通の目的を持ち、じっくり取り組んでやり遂げた満足感を味わう。

2月の行事予定

【豆まき集会】

- ・ 保育園に来た鬼を豆をまいて追いかomes。



- ◎身体測定 ◎避難訓練（予告なし） ◎合同交通安全誘拐防止指導
- ◎誕生会・絵本読み聞かせ

- ◎毎週1回・・・清潔検査、交通安全誘拐防止指導、石拾い
- ◎毎月1回・・・砂場掘り起し

3月の予定

- ・ お別れ遠足
- ・ お別れ会
- ・ 卒園式

※作品展の詳細については、後日お知らせします。



